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北秋田市教育委員会 

平成３０年１１月定例教育委員会会議録 

 

 

１．招集年月日   平成３０年１１月２９日（木） 

 

２．招 集 場 所   北秋田市民ふれあいプラザコムコム 大研修室 

 

３．開会及び閉会   開会：午後３時０５分 閉会：午後４時４２分 

 

４．出 席 委 員   教育長：佐藤 昭洋  委 員：永井 高道 

            委 員：佐藤 正俊  委 員：蒔苗  隆 

委 員：藤本 基子 

        

５．欠 席 委 員   なし 

 

６．出 席 職 員   教育次長：小笠原  吉明 

総務課長：金澤 聡志    

学校教育課長：小林 秀雄  

生涯学習課長：長岐 孝生 

スポーツ振興課長：藤野 義則  

総務課総務係長（書記）：三澤 照美 

 

７．傍 聴 者   なし 

 

８．報 告 事 項  【教育長報告】 

① 教育長動静 

           【各課長所管報告】 

・総務課 

① １１月行事報告及び１２月行事計画 

② あきたリフレッシュ学園 

③ 教育留学推進事業 

            ・学校教育課 

① １１月行事報告及び１２月行事計画 

② 学校の状況 

            ・生涯学習課  

① １１月行事報告及び１２月行事計画 

・スポーツ振興課 

① １１月行事報告及び１２月行事計画  
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９．附 議 案 件   (１）議案第39号 北秋田市奨学資金貸付条例の一部を改正する条例の北 

秋田市議会提出について 

（２）議案第40号 平成３０年度一般会計１２月補正予算について 

（３）議案第41号 平成３０年度全国学力・学習状況調査の結果分析の公 

表について 

            （４）議案第42号 学校事故に対する服務監督者としての指導について 

           （４）報告第２号  公文書の開示について 

 

１０．そ の 他    

 

 

１１．会 議 録 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから、１１月の定例教育委員会を開会します。 

はじめに、署名委員の指名をさせていただきます。本日の署名委員は永井委員に

お願いします。 

 

次に、次第２番「前回委員会の会議録の承認」です。事前に事務局から配布され

ている１０月定例会の会議録の内容について、訂正等がある方はいらっしゃいます

か。 

 

ありません。 

 

訂正がないということですので、会議録については承認とさせていただいてもよ

ろしいですか。 

 

はい。 

 

では承認とさせていただきます。 

続いて３番「諸報告」です。私、教育長から動静について報告します。 

１０月２５日タイ王国の学校視察２日目。鷹巣小学校の視察に行ったところ、６

年生の鷹っこばやしに迎えられて、タイ王国の皆さんは大変感動しておりました。

授業は、国語を２年生と４年生、特別支援学級、算数を５年生、社会は６年生の授

業を見てもらいました。午後の会議には出席できませんでしたが、秋田アクション

(秋田の探究型授業)に関心があって、タイ王国でも実践したい旨話されたとの報告

を受けています。２７・２８日は市文化祭。２９日から阿仁合小を皮切りに教育委

員の学校訪問が始まりましたが、以降については報告を割愛します。この日は阿仁

と森吉の公民館も見ていただき、そして何よりも成田為三先生の墓前演奏会を見て

いただけたことは、大変良かったと思っています。１１月１日県市町村教育委員会 
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佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連合会総会と、同連合会・都市教育長協議会の合同研修会がありました。研修会の 

講師は、大阪大学大学院教授の小野田正利先生で、冊子「内外教育」にも執筆して

おります。今回のテーマは「学校と保護者のいい関係づくり」ということで、教育

委員の皆様にも聞いていただきたい非常によい講演でした。北秋田市の先生方にも

聞いてほしい内容でしたので、今後機会があれば検討していきたいと思います。３

日浜辺の歌音楽祭。４日伊勢堂岱遺跡ジュニアボランティアガイドシンポジウム。

５日子ども人権デーの集いでは、発表会の講評をしました。６日北秋田地区少年防

犯弁論大会は審査員として上小阿仁中に行ってきましたが、阿仁中２年西根朋美さ

んが「守りたいもの」という題で最優秀賞を受賞しました。７日初任者研修会の最

後のまとめとして、私が講話をしました。８日大館鳳鳴高校定時制関係者が来庁

し、今年度見合わせていた補助金について、今後の話合いをしました。現状を話し

ていただいた上で、今までのように夜間の部の給食に対する補助というよりも、キ

ャリア教育などに補助していただきたいということでした。県立高校に補助するこ

とは稀ですが、本市の子どもたちも通っており、就職までの環境も整えたいという

ことでしたので、減額して補助する方向で検討しているところです。今年度につい

ては、減額して補助することにしました。同日の教育支援委員会は、来年度の学級

編制に係わる特別支援学級の入級及び生活サポートの必要な児童・生徒を検討する

会でした。９日学力向上フォーラムが大館市で行われ、全国から１,２００人位が

参加し、大館市の全小・中学校のほか、県立国際情報学院中、大館鳳鳴高校でも授

業を公開した大きなフォーラムでした。１１日は婦人芸能祭ともりよし文化交流会

があり両方見た後、午後はコムコムで秋田弁の昔っこ県北の集いに出席しました。

１００名ほどが参加しており、会場がいっぱいになるほどの盛況ぶりでした。１３

日鳥取県教委の小中学校課長が来庁し、本市の学力向上の取組などを聞いていかれ

ました。リフレッシュ学園や合川小学校も見てもらいました。１７日縄文講座は、

今年新しく初めた縄文館を活用した取組の一つで、３回に渡る講座の１回目は、法

政大学の金山喜昭教授をお招きしております。金山先生は、伊勢堂岱遺跡整備検討

委員にもお願いしていた方です。同日、子どもたちの伝承芸能発表会は、青少年育

成北秋田市民会議が主催の会ですが、初めて会場を鷹巣から阿仁に移しての開催で

した。荒瀬の田植え踊り、阿仁からめ節、比立内獅子踊り、根子番楽の四つが演じ

られて、とてもいい会でした。荒瀬田植え踊りは非常にユニークな踊りで、生涯学

習課の一覧の中にも入っておらず、最近地域の方たちが復活させたものだそうなの

で、ＤＶＤに収めたりしながら次に伝承できるような体制を取ってほしいと思いま

す。２０日県都市教育長協議会教育長・関係課長会議は、学校教育課長と一緒に参

加しました。２２日教職員の永年勤続表彰は、２０年表彰が７人、３０年表彰が１

０人おりました。３０年表彰の１０人のうち７人に伝達したところです。２３日鷹

巣祇園太鼓審査会。祇園太鼓は昔からここにあったものではありませんが、新たに

取り組んでから３０年にもなると、一つの伝統になっていると感じています。２６

日リフレッシュ学園に五城目地区少年保護育成委員の方々が２０名ほど来て研修し

ております。２７日スキー大会実行委員会。１月６日の大北中学校スキー大会から 
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佐藤教育長 

 

 

 

藤本委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

金澤総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

スキー大会が始まります。２月２４日まで続きますが、子どもたちも含めて、雪に

親しむ北秋田市民を支えていければと思っています。以上、私の動静でした。 

 私の報告について、質問や意見などございませんか。 

 

 １１月１日の研修会については、他市の教育委員の方から出欠について聞かれた

のですが、研修の機会がありましたらよろしくお願いします。 

 

 毎年７月の研修は予定しているのですが、ここもお誘いすればよかったと反省し

ているところです。 

ほかにご質問などはございませんか。 

なければ次に移ります。（２）各課所管事項の報告について、はじめに総務課か

らお願いします。 

 

＜１１月の行事報告＞資料のとおり。 

・１１月２９日 平成３０年度第２回総合教育会議 

・１１月２９日 定例教育委員会 

 

＜１２月行事計画＞資料のとおり。 

 ・１２月１２日 リフレッシュ学園２学期終業式 

 ・１２月２５日～２９日 短期教育留学Ⅱ 

 

＜総務課報告＞資料のとおり 

１．あきたリフレッシュ学園 

（１）利用状況 学園生１８名。中学生１２名、小学生６名。 

        １１月～小学生男子１名入園により１名増。 

体験入園 中学生男子１名 

 （２）活動内容 １１月 ８日 干し柿作り体験 

         １１月１３日 リンゴ収穫体験  

          

 ２．教育留学推進事業 

（１）留学生 ・学習交流型 小学生２名 

        うち１名は１１月３日で帰った。  

       ・生活改善型 中学生１名 

         

ただ今の報告について、質問や意見などはございませんか。 

ないようであれば、次に学校教育課からお願いします。 

学校教育課の報告の中で、職員及び児童・生徒に関する内容につきましては、 

プライバシーに配慮し、内容を非公開としてもよろしいでしょうか。 
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委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 はい。 

 

 それでは皆様から同意をいただきましたので、職員及び児童・生徒に関する内容

につきましては非公開とします。 

では、学校教育課長から所管報告をお願いします。 

 

 １１月の報告については、教育長の報告と重複しますので、それ以外を報告しま

す。 

＜１１月行事報告＞ 資料のとおり。 

・１１月 ８日 第２回教育支援委員会 

 

＜１２月行事計画＞ 資料のとおり。 

 ・１２月 ５日 秋田県学習状況調査 

   小学校対象。県でやらない学年・教科について、市学力検査として行う。 

 ・１２月 ６日 鷹巣中・鷹巣南中第２回統合準備委員会 

 ・１２月 ７日 秋田県学習状況調査 中学校対象。 

 ・１２月２５日 ２学期終業式 

   冬期休業は１２月２６日～１月１３日 

 

＜学校教育課報告＞ 資料のとおり。 

１．児童・生徒数 

１１月１日現在 １,８２９名 前月比１名増。 

２．栄光 

（１）魁星旗争奪第１０回秋田県中学校秋季軟式野球大会 

   優勝 森吉中（初）      

（２）秋田県中学校秋季柔道大会 

   男子団体 ベスト８ 合川中 

   女子団体 ベスト４ 合川中 ほか 

（３）ミニバスケットボール冬季交歓大会大館北秋田予選 

   男子優勝 鷹巣レイジングホークス 

   女子優勝 森吉Jr  準優勝 合川 

 ３．その他 

 （１）第１３回浜辺の歌音楽祭 

 （２）第６７回秋田県発明工夫展 

    秋田魁新報社賞 綴子小 ６年 米村海希 

    毎日新聞社賞 米内沢小 ６年 成田旺右 

 （３）鳥取県教育委員会による北秋田市訪問 

 （４）北秋田市教育委員会先進校視察（国立市） 

 （５）海外からの体験入学 



6 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   １１/７～２３ インドから阿仁合小へ 

   １１/２８～１２/１１ ニュージーランドから鷹巣小へ 

 

来年度、オーストラリア(父・オーストラリア人、母・阿仁出身)から姉弟が阿 

仁合小に転入することがほぼ決まっています。これまで体験入学を経験しており、

体験した結果、移住に繋がることもあるので、大切にしていかなければならないと

感じています。 

 

＜事故報告・職員の異動＞資料のとおり。 

 

＜不登校の状況＞資料のとおり 

 

 ただ今の報告について、質問や意見はございませんか。 

なければ次に生涯学習課からお願いします。 

 

＜１１月行事報告＞ 資料のとおり。 

生涯学習係  

・１１月 ７日 北秋田地区生涯学習奨励員協議会研究大会 

・１１月１７日 第２０回子どもたちの伝承芸能合同発表会 

・１１月１９日 社会教育関係者学校訪問 

文化係 

・１１月 ４日 伊勢堂岱遺跡ジュニアシンポジウム 

・１１月 ６日 秋田県文化財保護審議会視察会 

  長岐邸の県指定に向けて、県文化財保護審議委員と文化財保護室による事前 

視察。  

・１１月 ７日 伊勢堂岱遺跡クマ講座 

・１１月１７日 伊勢堂岱縄文館講座第１回 

・１１月１７日 伐採木の現地説明会 

・１１月２４日 伊勢堂岱遺跡ガイド研修会 

・１１月２７日 北秋田市伊勢堂岱遺跡景観審議会 

 

＜１１月行事計画＞ 

 生涯学習係 

 ・１２月１３日 高齢者大学合同講座 

・１２月１６日 生涯学習フェスタ 2018   

 文化係 

・１２月 ８日 宝くじ文化公演クリスマスファミリーコンサート 

        「オーケストラで聴くジブリ音楽」 

・１２月１５日 伊勢堂岱縄文講座第２回 
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長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

 

 

・１２月２１日 「北海道・北東北の縄文遺跡群」世界遺産保存活用協議会 

・１２月２２日 浜辺の歌音楽館少年少女合唱団クリスマスコンサート 

公民館 

公民館の活動については、講座が主となる。 

  

生涯学習課の報告について、質問や意見はございませんか。 

 ファミリーコンサートのチケットは完売ということですが、当日券はあるのです

か。 

 

 ありません。 

 

 つい２・３日前の新聞に、今でもチケットを販売しているかのような記事が載っ

ていましたので、新聞社が独自に載せたというのであればやむを得ませんが、もし

こちらで誤って情報を流したとすれば、問合せがきた時に謝らなければいけません

ので確認して下さい。 

 ほかになければ、次にスポーツ振興課からお願いします。 

 

 資料について、提出後に加えたもの、記載漏れがありましたので若干付け加えさ

せていただきます。 

＜１１月行事報告＞ 資料のとおり。 

・１１月 ３日 大館・北秋田スポーツ推進委員協議会研修会 

・１１月１３日 北秋田市体育協会とスポーツ振興課との協議会 

・１１月１６日 TOTOスポーツくじ事業説明会（仙台市）係長出席 

・１１月２２日 湯口内・松森スキー場運営協議会 

・１１月２７日 北秋田市スキー大会実行委員会 

・１１月２９日 薬師山スキー場圧雪車納品 

・１１月３０日 北秋田市ながなわとび大会 １４チーム参加予定。    

  

＜１２月行事計画＞ 資料のとおり。 

・１２月 ６日 スポーツ推進員全体会 

・１２月２５日 薬師山スキー場開き  

２１日(金)から２５日(火)に変更になった。 

 

 スポーツ振興課の報告について、質問や意見はございませんか。 

 

 市民プールの工事で、利用できない日が１か月ずれたのはなぜですか。休業日は

１２月でしたよね。 
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藤野スポーツ振興

課長 

 

 

藤本委員 

 

藤野スポーツ振興

課長 

佐藤教育長 

 

 

 

 

金澤総務課長 

 

 

 

 

佐藤教育長  

 

金澤総務課長 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

各課長 

 

佐藤教育長 

 

永井委員 

受注生産のため施設資材が入ってこないためです。当初、契約の時点では大丈夫

としていましたが、入札が終わって手配してみると、メーカーの方で製品が出来な

いということで、１か月工期がずれたことによります。 

 

そうすれば１月が利用できない期間になるのですね。 

 

ご不便をおかけしますがよろしくお願いします。 

 

ほかにございませんか。 

ないようであれば、次に次第４番「案件」に移ります。 

（１）議案第39号「北秋田市奨学資金貸付条例の一部を改正する条例の北秋田

市議会提出について」説明をお願いします。 

 

＜議案第39号「北秋田市奨学資金貸付条例の一部を改正する条例の北秋田市議

会提出について」説明＞ 

貸付を受ける者の資格要件を追加し、これまで貸付対象としていなかった学校の

在学生も対象としたものです。 

 

具体的に、近辺ではどこの学校が対象になるか教えて下さい。 

 

大館市の秋田職業能力開発短期大学校、北秋田市にある鷹巣技術専門校です。 

 

この条例案について、質問や意見はございませんか。 

 

 ありません。 

  

 ないようですので、議案第 39号を原案どおり決定してもよろしいでしょうか。 

  

 はい。 

 

 同意を得られましたので、原案どおり議決とします。 

次に（２）議案第40号「平成３０年度一般会計１２月補正予算について」説明

をお願いします。 

 

＜議案第40号「平成３０年度一般会計１２月補正予算について」説明＞ 

 

ただ今の議案説明に対して、質問や意見ございませんか。 

 

灯油の値上がりは大きいですね。 
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佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

蒔苗委員 

 

佐藤教育長 

 

 

蒔苗委員 

 

佐藤教育長 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤委員 

 

小林学校教育課長 

 

佐藤委員 

ほかには特にないようですので、議案第40号は原案どおり決定してもよろしい

でしょうか。 

 

はい。 

 

原案どおり可決といたします。 

次に（３）議案第41号「平成３０年度全国学力・学習状況調査の分析結果の公

表について」説明をお願いします。 

 

＜議案第41号「平成３０年度全国学力・学習状況調査の分析結果の公表につい

て」説明＞ 

 

これまでは、こういう形で公表していませんでしたので、市としての平均の点数

は出ることがなかったのですが、報告としてホームページに載せるということです

ね。質問や意見などございませんでしょうか。 

 

これは公表してもいいものなのですか。 

 

これは教育委員会の権限ですので、国として公表してはだめだというのは、例え

ば、県であれば各市町村の結果を表にして出すのはだめだと。 

 

比べるようなことはだめだと。 

 

市町村として自分のところを公表することについては、制限はないということで

す。 

 

過去に話題になったのは、その市にある小学校、中学校ごとの結果などを公表し

たのはマスコミ等にも取り上げられ、問題になったことはありますが、今回行おう

としているのは、北秋田市全体の小学校の結果、中学校の結果、そして数値から読

み取れることをパッケージにして出そうと思っています。 

 

秋田県とすると、市町村に一つしか学校のない町村は、学校の公表になりますの

で、県全体としては全部の市町村の結果を公表にはならないということです。 

 

今回公表するということは、これからずっと公表していくことですか。 

 

そういうことになっていくと思います。 

 

少々不安もあるのだけれども。 
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永井委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

小林学校教育課長 

 

佐藤教育長 

 

 

小林学校教育課長 

 

佐藤教育長 

ただトップクラスだというだけで、具体的に何が良くて、何が課題かということ

の認識がない。これを改善したいということで公表しましょうという説明でしたの 

で、私はいいと思うし、今後も継続して公表していかないとその目的が達成されな

い。 

 

この時期で公表をするということは、この後も続けていくということ。数字だけ

見ると、その時の子どもたちの状況で浮き沈みはあると思うんです。あって当たり

前だし、それをいいとかだめとかではなくて、むしろ大事なのは永井委員が仰った

ように２の分析の方で、だからどうしていこうという姿勢を出していく事が大事だ

と思います。これを伏せているうちは、結果がいいですよと言いながら見えなかっ

たと思うので、敢えてオープンにしていこうということです。 

皆さんよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

それでは、皆さん同意ということで原案どおり議決といたします。 

次に（４）議案第42号に入る前に、私から提案があります。議案第 42号につい

ては地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第７号の規定に基づき非公

開でお願いします。 

ただ今の提案に対しまして、委員の皆様にお諮りいたします。非公開にするとい

う提案に対して、賛成の方は挙手願います。 

 

＜挙手＞ 

 

全員の同意を得られましたので議案第42号につきましては非公開といたしま

す。 

 

＜議案第42号「学校事故に対する服務監督者としての指導について」審議＞ 

 

次に（５）報告第２号「公文書の開示について」説明をお願いします。 

 

＜報告第２号「公文書の開示について」説明＞ 

 

教科書内容の改善のためという理由で、個人名で情報公開請求されていますが、

会社名とかは分かるのですか。 

 

住所と氏名だけ記載されております。 

 

こういう形で情報公開されることを御承知置きください。 
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（午後４時４２分閉会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

事務局 三澤 

 

 

佐藤教育長 

 

 

ほかにないようであれば、次第５番その他に移ります。（１）次回の定例教育委

員会の開催日について事務局よりお願いします。 

 

次回の教育委員会は、１２月２０日木曜日午後１時３０分から、市役所第二庁舎

式場で開催します。 

 

そのほか何かございますか。 

ないようであれば、以上をもちまして１１月の定例教育委員会を閉会いたしま

す。 

今日は遅くまでありがとうございました。 
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1

○ 各教科の平均正答率は、全国平均を上回っており、おおむね良好な状態であると言える。

○

年度 年度

2

○

○

○

○

●

● 小学校で「自分にはよいところがある」「先生はよいところを認めてくれる」の割合が県平均より低い。

○

○

○

●

●

○

○

●

(＋4.9)

地域の教育力を活用した活動が計画に位置付けられ、効果的に実施されている学校が多い。

地域の行事への参加率は、小６の81.2％に対し、中３は48.6％と低い。

将来の仕事や夢に関する指導のもと、「人の役に立つ人間になりたい」と思っている児童生徒の割合が高い。

＜基本方向＞　地域ぐるみの子育ての推進　　地域に元気と活力を届ける子どもの育成

主体的に学習に取り組み、対話を通して考えを広げ深めることができていると感じている児童生徒が多い。

規範意識が高く、ボランティア活動等に参加している児童生徒の割合が高い。

毎日朝食を食べ、放課後や週末はスポ少や部活動で体を動かしている児童生徒の割合が高い。

小・中学校とも本や新聞を毎日読んでいる児童生徒の割合が県平均よりも低い。

算数（数学）や理科の授業を「好き」「よく分かる」と回答している児童生徒の割合が高い。（特に中学校）

小・中学校とも学習規律が徹底され、学級全員で課題に取り組む活動が展開されている。

小学校は全ての校長が校内の授業を毎日見て回っている。中学校の校長は「週２～3日程度」の割合が高い。

教科横断的な視点で教育内容を組織的に配列した上で、ＰＤＣＡサイクルを機能させていく必要がある。

小・中学校とも博物館や科学館、図書館を利用した授業を行っている割合が県や全国の平均より低い。

重点目標３ 学校・家庭・地域が連携し支え合う取組を推進します

(＋4.1) (＋7.0) (＋8.1) (＋5.8)

79.7 73.5 70.3 49.9

(＋6.6)

＜基本方向＞　知・徳・体のバランスのとれた子どもの育成

＜基本方向＞　教師の授業力・指導力の向上　　信頼され活力ある学校づくり

小学校では習熟度に応じた少人数指導、中学校では補充・発展的な学習を実施している割合が高い。

重点目標１ 自分で判断し自分で行動できる力を育てます

重点目標２ 学校・教師の力を高め魅力ある学びの場をつくります

※１段目：北秋田市正答率（％）　２段目：全国平均正答率との比較（％）

市の重点目標を踏まえた質問紙調査結果の分析

(＋3.8) (＋7.9) (＋5.1)

(＋5.8) (＋5.4)

H30

H29

H28

H30

H29

H28

80 60 85 50

(＋6.3) (＋3.3) (＋1.5) (＋2.5) (＋4.7)

(＋4.1)

77.0

(＋5.2)

77

(＋5.9)

81 65 74 52 72

(＋3.9) (＋3.6) (＋2.8)

61.7 81.2 50.0

(＋2.5) (＋6.4) (＋4.1)

58 65 54 65

(＋4.9)

84 78 70 53

理科

北秋田市正答率の３年間の推移（小６） 北秋田市正答率の３年間の推移（中３）

平成30年度全国学力・学習状況調査の結果分析

国語Ａ 国語Ｂ 算数Ａ 算数Ｂ 理科 国語Ａ 国語Ｂ 数学Ａ 数学

教科に関する調査の分析

小・中学校とも無解答率が全国平均より低い。その傾向は、記述式問題において顕著である。
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